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	Titre: Vigilance travaux de dragages - Attention work in progress
	du: 20/05/2022
	Secteur (bief): tous secteurs
	Fait(s) à signaler: Les usagers de la voie d’eau sont informés que des opérations de dragages ont lieu sur la Vilaine, à compter du 16/05/22 et jusqu’au 04/07/22. Le chantier commence par le secteur de Rennes (le Comte-Apigné) jusqu'au 16 juin, puis descendra progressivement la Vilaine jusqu'à Malon.

Les usagers de la voie d’eau sont invités à faire preuve de vigilance particulière aux abords du chantier, et à respecter les consignes qui pourraient être données par les personnes responsables du chantier, et par l'éclusier.
------------------------------------------------------------------------------------
Users of the waterway are informed that dredging works are carried out on the river Vilaine, between lock n°1(Dupont des Loges) and lock n°13 (Malon) from the 16th of May, until the 4th of July 2022.
Works will start in Rennes's area (Apigné - Le Comte) until the 16th of June, than it will go down the river, towards Malon.

Users of the waterway are invited to be particularly vigilant around the sites and to respect the instructions that could be given by the person in charge of the works or by the lock keeper.
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